

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹
NO. 12

6月下旬から7月上旬にかけて実施した個人面談にご協力いただきありがとうございました。10月中旬のあゆみ発行の時期まで、面談で話し合った個別指導計画の内容で指導していきます。よろしくお願いいたします。

☆ ♪リズムで楽しく♪音楽♪

今年度の音楽の授業は、新型コロナウイルス感染予防対策の観点から、当面の間、歌唱指導を行いません。また、鍵盤ハーモニカやリコーダー等、吹く楽器の使用もしません。子供たちにも、学校再開後の音楽の授業のはじめに、歌を歌わないこと、吹く楽器は使わないことの説明をしました。子供たちも大好きな音楽なので、残念ですが、その代わりに活動を充実させていきます。

今学期は、密集を避けるため5グループに分かれ、リズムを中心に学習をしています。手洗いを徹底しながら、鈴やタンバリン、トライアングル、カスタネット等の楽器を使用して活動しています。「さんぽ」や「パプリカ」等、子供たちの大好きな曲に合わせて、基本となる4拍子のリズムを中心に学習しています。子供たちも好きな音楽に合わせてリズムを打つことが楽しいようで、身体全体でリズムを感じながらリズム打ちをしている子供もいます。また、リズム作りをしているグループでは、「なごり雪」「夢を叶えてドラえもん」「トルコ行進曲」等、自分の好きな曲を選び、それらの曲に合わせて工夫したリズムで演奏を楽しんでいます。難しいリズムにも挑戦しながら演奏を楽しんでいます。

☆水の事故に気を付けよう！

11日(土)の1時間目に、水の事故にあわないようにするために注意することについて学習をしました。今年は、新型コロナウイルス感染予防対策でプールでの活動ができなため、プレゼンテーションソフトや動画で、安全で衛生的にプールや川、海に入るための注意点について指導をしました。「水に入る前」「遊んでいるとき」「水から出た後」等、大切なことを子供たちと確認をしました。また、川遊びでは、溺れてしまったときに、「浮いて待つこと」「ペットボトル等、浮く物を持つ」等、動画を見て確認することができました。昨年、着衣水泳を経験した子たちは、自分の体験を思い出していました。

